

JAHRESBERICHT 2024 DES VEREINS CROWNEDwithGLORY-Ministry

Come up here – Nach diesem schaute ich, und siehe, eine Tür war geöffnet im Himmel; und die erste Stimme (...) sprach: Komm hier herauf (...). (Offenbarung 4,1)

Entstehung des CwG-Ministrys

Durch die Seminare von Walter Penzhorn erhielten wir viel fundiertes Wissen und Theorie über Gottes vielfältige Herrlichkeit, in die wir, vor allem in den Abendsessions während der Worshipzeit, eintauchen konnten. Infolge dieser Seminare und des prophetischen Netzwerks sind wir als Team näher zusammengerückt. Als wir dann, vor allem durch Paul Bevan und André Coetzee, praktisch in die Himmelswelt hineingeführt wurden, erlebten wir Gottes Gegenwart auf eine ganz neue Art. Es wurde zu unserem Herzensanliegen, dieses Eintreten in die Himmelswelt Menschen zugänglich zu machen und sie mit hineinzunehmen. In der Folge daraus entstand das CwG-Ministry.

Gründung des Vereins

Am 4. April 2024, an der Salzweid 34 in Heggidorn, durften wir den Verein «CROWNEDwithGLORY-Ministry» gründen.

Bereits im Vorfeld haben wir uns zu einzelnen Aktivitäten getroffen und Anlässe wie die Come-up-here-Abende angeboten. Ein grosser Segen war immer wieder, wenn wir Menschen mit Krankheiten persönlich begleiten, mit ihnen beten und prophetisch dienen durften.

Durch unsere Anlässe bekamen wir es auch mit immer grösseren Geldsummen zu tun, die wir zu verwalten hatten. Deshalb wurde es zu unserem Anliegen, dass unser Ministry auf gesundem, rechtlichem Fundament steht, und wir beschlossen, dass dies am besten durch das Vereinsrecht abgedeckt werden kann.

Auf diese Weise durften wir auch nach der Gründung des Vereins weiter unterwegs sein. Die Menschen, die unsere Come-up-here-Anlässe besuchten, erlebten einige zum ersten Mal Gottes Gegenwart in neuen Dimensionen und wurden von einer tiefen Liebe erfüllt.

Vernetzung

Durch die oben erwähnten Seminare von Walter Penzhorn und dem prophetischen Netzwerk ergaben sich auch Kontakte nach Deutschland. Dort entstanden Ministries, die ähnliche oder gleiche Ziele verfolgen wie wir. Durch Paul Bevan haben wir von Pfarrer Johann Christoph Blumhardt und dessen Heilungserweckungsbewegung in Bad Boll DE gehört. Es entstand die «Blumhardt-Gruppe», die dieses Erbe aufnahm. Gleichzeitig wurden wir auf eine andere Heilungsquelle in der Schweiz aufmerksam. Dorothea Trudel in Männedorf hat ihr Leben Jesus geweiht und sich für die Kranken eingesetzt, indem sie sie pflegte und für sie betete. Auch daraus entstand eine Heilungsbewegung, die über die Landesgrenzen hinaus bekannt wurde. Wir erfuhren, dass das Wirken von Pfarrer Christoph Blumhardt und das von Dorothea Trudel im gleichen Zeitraum des neunzehnten Jahrhunderts stattfanden und Vorläufer der modernen Heilungsbewegung wurden. Ihre Quellen haben bis in unsere Zeit ihre Spuren hinterlassen (z.B. Bethel Church). Es entstanden weitere Verbindungen und Freundschaften zu Ministries in Frankreich, Südafrika und Sambia, mit denen wir z.T. auch gemeinsam unterwegs sind.

Pfimi Burgdorf

11. Januar 2024, anlässlich eines M1-Seminars in der Pfimi Burgdorf, hat uns Walter Penzhorn und Sämi Truttmann eingeladen, am Abend den Teilnehmern zu dienen.

Team-Meeting in Männedorf

21. Januar 2024, damit verbinden wir unser Ministry mit der Heilungsquelle von Dorothea Trudel.

WIP-Konferenz in Südafrika (Worship, Intercession, Prophetic)

23. Februar bis 9. März 2024, eine Delegation unseres Teams konnte an der WIP-Konferenz in Südafrika vom 28. Februar bis 2. März teilnehmen. An einem dieser Abende durfte das Team unseren Dienst und unsere Quelle Dorothea Trudel vorstellen sowie die Teilnehmenden salben mit Liebe und Freude sowie ihnen mit prophetischen Worten dienen. Vor und nach der Konferenz durften sie etwas von Südafrika in der Umgebung Kapstadt–Hermanus sehen, inkl. Safari.

Come-up-here-Abende

17. November 2023, Kirchgemeindehaus Ittigen BE, «Eintritt in die Himmelswelt»
18. November 2023, wir wurden von Markus Reich und Stefan Wütherich mit Öl gesalbt und auch mit Gebet und prophetischen Worten in unseren Dienst eingesetzt.
9. Februar 2024, Reformierte Kirche Oftringen AG, «Eintauchen in die Dimensionen der Liebe Gottes»
19. April 2024, Reformierte Kirche Bubendorf BL, «Eintauchen in den Thronsaal»
23. August 2024, Kirchgemeindehaus Ittigen BE, «Eintauchen in das Feuer Gottes»

Besuch Blumhardt-Gruppe, 11.–12. September 2024

11. September 2024, 7-Jahr-Jubiläumsveranstaltung Blumhardt-Gruppe, Salbung mit Honig, 1. Samuel 14,27
12. September 2024, prophetische Worte und Segensgebet für die Leiter Markus Reich und Stefan Wütherich; wir durften ihnen die Hände salben, so dass sie die Salbung und die Fülle weitergeben können; Übergabe einer Hände-Skulptur mit Kerze.

Einsetzung Rosmarie als Leiterin unseres Teams

24. Oktober 2024, aufgrund einer Vision eines Schlüssels von Sarah erkannten wir es als eine Offenbarung Gottes, Rosmarie als Leiterin des Teams CROWNEDwithGLORY einzusetzen.

WIP Schweiz-Konferenz

28. November bis 1. Dezember 2024, im Credo, Schloss Unspunnen, 3812 Wilderswil.
Bereits 2023 reifte der Wunsch in uns, nach WIP-Konferenzen in Frankreich und Deutschland auch in der Schweiz eine WIP-Konferenz durchzuführen. Jesus bekräftigte und bestätigte diesen Wunsch auf eindruckliche Weise. Es war überwältigend, Gottes Güte, Kraft, Weisheit und Versorgung sowohl in der Organisation als auch in der Durchführung zu erleben. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Konferenz waren tief berührt und gesegnet von Gottes Gegenwart und Herrlichkeit.
Wer gerne mehr erfahren möchte, kann den separaten Bericht über die Konferenz lesen.

Spiegel, 12.2.2025

Der Präsident:

Martin Hänni*

* Herzlichen Dank an Rosmarie für die Unterstützung.